

まちの話題



自主防災組織として初の夜間訓練



暗い中での救助訓練

自主防災組織としては、初めてとなる夜間の避難訓練が、三月二十五日、土佐山田町の小島防災会（光明和夫会長）で行われました。

午後八時に巨大地震が発生を想定して行われた訓練に、七十六人が参加。

参加者は、暗い夜道を懐中電灯の灯りを頼りに避難場所まで集合。発電機を使っ

てライトを点け、負傷者の応急手当や資機材を使った訓練を行いました。

参加者は、夜間訓練を通じて、あらためて地震への備えの大切さを感じていたようでした。

春季消防演習 土佐山田・物部分団

消火技術の向上、団員の交流を図ろうと消防団の春季演習が行われました。

四月九日には、土佐山田消防団（団員百二十八人と消防署員十五人が参加）が物部川・町田堰河川敷で、四月二十三日には、物部消防団（団員四十七人と消防署員六人が参加）が、大栃公園で演習を実施しました。

放水の中継訓練、ポンプ機関講習、礼式訓練などを行い、日ごろの訓練の成果を披露しました。



真剣な表情で説明をきく団員たち

香北さくらカップ ペタンク大会を開催



香北シルバー

「第三回香北さくらカップペタンク大会」（香北ペタンク協会と香北町体育会ペタンク部の主催）が四月二日、香美市香北グラウンドで開催され、県内外から三十三チーム九十九人が参加しました。

雨天でグラウンドコンディションが不良でしたが、熱戦が繰り広げられました。

結果は次のとおりです。

優勝「ブルーホーエールズ 室戸（室戸市）」

準優勝「香我美まむしの兄弟（香南市）」

第3位「香北シルバー（石川喜計、小松伸夫、間崎文雄）、同三位「日吉啓三（愛媛県）」

ゲストの橋本知事も自慢のノドを披露

「第十六回チャリティー歌謡ショー」（大栃カラオケ愛好会主催）が四月二十三日、奥物部ふれあいプラザで開催されました。



満員の観客を前に熱唱

歌謡ショーの第一部では、愛好会のメンバー十二人に加え、ゲスト参加の橋本大二郎知事が自慢のノドを披露。第二部の演歌歌手・藤原浩さんのステージでは、楽しいトークとプロの歌声に満員の観客も大いに盛り上がり満喫していました。

また、歌謡ショーの収益から物部地域の社会福祉に役立ててもらおうと、四十万円が香美市社会福祉協議会物部支所に贈られました。